

Fecha: 04-03-2025

Medio: La Estrella de Antofagasta Supl.: La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: "Ensamble Ventolera" encantó a San Pedro

Pág.: 6 Cm2: 157,2 VPE: \$130.131 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739 No Definida



LA AGRUPACIÓN ESTUVO EN EL CONCIERTO BAJO LAS ESTRELLAS.

"Ensamble Ventolera" encantó a San Pedro

Bajo el imponente cielo del desierto de Atacama y con la brisa del invierno altiplánico, aún marcando presencia, la comunidad de San Pedro de Atacama se dejó envolver por la magia del "Concierto bajo las Estrellas". Una velada única donde la música, la tradición y la cultura se fusionaron en un evento organizado por SQM Litio, reafirmando su compromiso con el desarrollo cultural de la zona.

La Plaza se convirtió en el escenario perfecto para recibir a la destacada agrupación Ensamble Ventolera de Calama, cuyos músicos ofrecieron un repertorio inspirado en la música popular chilena y latinoamericana. Con interpretaciones de grandes exponentes como Víctor Jara, Illapu, Buena Vista Social Club y Natalia Lafourcade. La banda cautivó a los asistentes con un viaje sonoro que recorrió zambas argentinas, sones

cubanos y otras melodías de raíz folclórica.

José Sánchez, director y guitarrista de la agrupación, destacó la importancia de llevar este tipo de música a zonas patrimoniales como San Pedro de Atacama: "Compartir repertorio latinoamericano en un entorno tan especial como este, es una forma de revalorizar nuestra cultura, nuestras raíces y motivar a la comunidad a explorar su propio talento artístico".

Esta iniciativa se suma a una serie de actividades culturales que han marcado el verano en San Pedro de Atacama, alineadas con los ejes comunitarios que SQM Litio impulsa en el territorio. Estas jornadas comenzaron a fines de diciembre con el emocionante concierto navideño de la Orquesta de la Pontificia Universidad Católica de Chile y el Coro de la Universidad Católica del Norte. ©